

28/12/06 FIESTA CON PAYASOS

Si hay un espectador agradecido ese es el espectador infantil, y buena prueba de ello la tuvimos el día 28 cuando en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura y organizado por la Concejalía de Festejos, tuvo lugar esa fiesta con Payasos, donde entre aviones, magia , caramelos y globos, nuestros pequeños y mayores tuvieron ocasión de divertirse de lo lindo.

Felicitar a las dos personas que encarnaban a estos payasos pues supieron hacer, entre risas y mas risas, que el espectáculo resultara corto.

**MÁS
INFORMACIÓN**